

**An den Vorsitzenden des Jugendhilfeausschuss  
Herrn Bürgermeister Dr. Ralf Heinen**

Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 20.04.2021

**Antrag gemäß § 3 der Geschäftsordnung des Rates der Stadt Köln**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Jugendhilfeausschuss	27.04.2021

**„Ihr seid in der Mitte der Gesellschaft. Wir stehen an Eurer Seite“ -**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Reker,  
sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender Dr. Heinen,

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 27. April 2021 zu setzen.

**Beschluss:**

1. Der Jugendhilfeausschuss beschließt, die Stadtverwaltung zu beauftragen, jährlich am 17. Mai an allen städtischen Gebäuden die „Rainbow Flag“ zu hissen.
2. Sollten für bestimmte Einrichtungen /Gebäude weitergehende behördliche Genehmigungen erforderlich sein, wird die Stadtverwaltung beauftragt, diese bei den zuständigen Behörden einzuholen.

3. Der Jugendhilfeausschuss bittet die Verwaltung die Haushaltsmittel für die kurzfristige Beschaffung der Flaggen bereitzustellen.
4. Hilfsweise beauftragt der Jugendhilfeausschuss die Verwaltung, eine entsprechende Dringlichkeitsvorlage in die nächste Sitzung des Rates am 06. Mai einzubringen, um die Umsetzung des Beschlusses unter „1, 2 und 3“ zu gewährleisten.

**Begründung:**

Der 17. Mai ist der internationale Tag gegen Homo-, Bi-, Inter- und Transphobie. Köln ist eine weltoffene Stadt. Trotz dessen erleiden Menschen noch immer aufgrund ihrer sexuellen Identität Anfeindungen, Mobbing oder Ausgrenzung. Mit der Aktion, die Rainbow Flag an allen städtischen Gebäuden zu hissen, möchten wir sagen „Ihr seid in der Mitte der Gesellschaft. Wir stehen an Eurer Seite.“

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dominik Kaven  
BDKJ Stadt Köln

gez. Frieder Kurbjeweit  
SJD Die Falken Kreisverband Köln